
Stammtisch Elektromobilität lädt ein

DÜLMEN. Die Stadt Dülmen lädt zum sechsten Stammtisch Elektromobilität am Mittwoch, 7. November, um 19 Uhr in die Gaststätte „Große Teichsmühle“ in Hausdülmen ein. Klimaschutzmanager Thomas Günther freut sich, dass das Interesse an der Elektromobilität, wie auch an der kostenfreien Stromabgabe an den vier innerstädtischen Ladesäulen, stetig zugenom-

men hat. In einigen Monaten seien bei 140 Ladevorgängen etwa 2000 kWh abgegeben worden.

Auf dem Programm stehen alle Fragen rund um die Elektromobilität sowie ein Bericht von Sven Klette über seine Tour von Haltern nach Hamburg mit dem Twizzy. Rüdiger Brechler berichtet vom „Elektromobilen Familienurlaub in Belgien“.